

Ausleitung von Inhaltsstoffen die im Körper Nebenwirkungen erzeugen!

Ich beschäftige mich seit über 20 Jahren mit dem Thema chronische Schmerzen. Ich habe in dieser Zeit verschiedene präventive und therapeutische Ansätze aufgenommen und umgesetzt. **Heute kann ich aus meinem ganzheitlichen Wissen für Körper, Geist und Seele ein „Genesungshilfsmittel“ anbieten, das Ausleitungsverfahren.**

Unter Ausleitungsverfahren versteht man die Elimination von Gift- und Schadstoffen aus dem Körpersystem. Diese Stoffe können sich in allen Strukturen des Organismus wie z.B. Muskulatur, Haut, Organen aber auch im Gehirn anreichern.

Gift- und Schadstoffen belasten die natürlichen Zellabläufe. Daraus folgen Nebenwirkungen.

Doch mit einfachem Schröpfen und Saunagängen ist mancher Gift- und Schadstoff nicht auszuleiten. Möchte ich meinen Körper entlasten, bedarf es ein Ausleitungsverfahren vorzubereiten und in die alltägliche Struktur einzuplanen.

Es werden Stoffe zur Bindung der Giftaufnahme hinzugeben, ein Mangel an lebenswichtigen Vitalstoffen ausgeglichen und Schadstoffe sollen ausgeschwemmt werden. Jedes Ausleitungsprogramm ist individuell abzustimmen.

Zudem habe ich es mir zur Aufgabe gemacht, die Ausleitungsverfahren mit der Ernährungsmedizin zu verknüpfen.

Ich biete zur Gesundheitsvorsorge und Genesung an:

Ausleitungsverfahren für

- Berufskrankheiten z.B. Bäcker, Schornsteinfeger (Asthma, Hautproblemen)
- Umweltbeeinträchtigungen z.B. Schwermetallen, Pestizide
- Schadstoffe in Medikamenten und Spritzen

Nimm jetzt die Chance wahr

Deine Gesundheit ist eine professionelle Beratung wert.
Ich freue mich auf Deinen Anruf unter **Tel. 06128 – 8600 920.**

Beratungen sind auch über Skype und Zoom machbar.